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道路関係四公団民営化推進委員会の答申について 

 

 

社団法人 経済同友会 

代表幹事 小 林 陽太郎 

 

 

1. 委員会の議論が一つにまとまらず、委員長辞任の上での答申になったことを極め

て残念に思う。 

 

2．この先、「債務の早期返済」「料金の値下げ」「新規建設への歯止め」といった答

申の主旨を実現するためには、不退転の決意と実行力が不可欠であり、小泉総

理のリーダシップを強く期待したい。 

 

 

以 上 


